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№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

１ 一括 
（１１番） 

安 部 大 助 

1.本町の英語教育の推進について 
◆英語教育に対する教育長の所見は。 

◆本町の英語教育の現状をどのように認識し、推進に向けどう

取り組まれるのか。 

◆英語教師の方々に対する支援体制の確立が必要と思うが、現

状をどう認識され、今後どのように取組んでいくのか。 

◆町内で英語が堪能な方々を学校教育あるいは、社会教育に参

画して頂き、地域と学校協働の英語教育体制が必要と考える

が、教育長の考えは。 

◆英語教育を推進するために英語検定試験を町あげて積極的

に行うべきと考えるが、教育長の見解を。 

２ 一括 
（２番） 

牧 野 牧 子 

1.ＳＤＧｓについて 
◆ＳＤＧｓに対する町長の認識と町としての方針は。 

◆ＳＤＧｓを推進するための仕組みづくりは。 

◆町民に対する情報発信や参画について、どう取り組むのか。 

◆ＳＤＧｓが反映している庁舎内の部署や、ホームページに 

ＳＤＧｓのロゴマークを採用するなどの見える化を図って

は。 

３ 一括 
（６番） 

大 江  寿 

1自治体発行クーポン、今後の在り方は 
◆「隠岐限定クーポン」を見直す必要があると思うが、見直す

考えはあるのか。 

◆今後このようなキャンペーンが無くなり、ある意味「普通の

状態」に戻った時、一時的かもしれないが交流人口が激減す

ることが予想されると思うが、対処は考えているか。 

４ 分割 
（７番） 

村 上 謙 武 

1離島漁業再生支援交付金事業の会計問題等について 
◆平成 25年・26 年度事業で判明した実施不明な 97件の事業

に対する町の対応と、会計調査官、水産庁からの検証報告等

の有無について。 

◆前漁業集落代表が訴えられた刑事訴訟問題に対する見解は。 

◆平成27年～29年度の会計資料等に関する検証を行う責務が

あるのでは。 

2愛の橋架け替え事業について 
◆架け替え事業に対する町長の所信は。 

◆町の整備方針に対する住民との調整作業と財源確保の進捗

状況は。 

◆平成 29年 3月に提示した長寿命化計画に基づく町全体の橋

梁の整備計画と財源は。 
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５ 一括 
（１３番） 

石 田 茂 春 

1.「隠岐自然館」の入館料について 
◆中学生以下の子ども達が、気軽に利用できるよう「入館料」

を無料に。 

６ 分割 
（４番） 

齋 藤 則 子 

1.町営バス都万西部線の経路変更（追加）と都万待合

所の環境改善について 
◆都万西部線の上那久停留所から 300mほど上流に行った三差

路（通称宮ノ前）に簡単な停留所を設置する考えは。 

◆都万停留所の待合所にエアコン設置の考えは。 

2.農薬・化学薬品フリーの隠岐の島町を目指して 

◆今後、隠岐の島町を農薬・化学薬品フリーの島にする方針は。 

７ 分割 
（１２番） 

前 田 芳 樹 

1.FRP漁船の廃船処理補助金制度の一部改正について 
◆制度活用での廃船処理が、期待ほど進んでいないのではない

か。 

◆委託者が処理業者に処理費の全額を一旦支払った後に上限

20 万円の補助金が交付されるという点が制度の活用を阻

害、ここを一部改正してはどうか。 

2.介護福祉体制の将来について 
 ◆4月 1日から人材不足で日曜日の営業を停止したデイサー 

ビス事業所が発生、在宅介護をしている家族にとっては大き

な課題、改善策はどうか。 

3.「特定地域づくり事業協同組合」の設立はどのよう

な状況か 
 ◆介護を担う人材・建設業・農林漁業等、全産業で人材不足

が昂進している。「特定地域づくり事業協同組合」の設立準

備はどのような状況か。 

 

 


